
Contoh Cara Menulis Lead

- **BEKASI (POST).** Sepasang muda mudi tewas (what) tersambar kereta api Gajayana Jurusan Malang - Jakarta (why), di dekat Stasiun Bekasi (where), Jumat pagi. Saksi mata, Ahmad (33) menceritakan, kedua korban yang identitasnya belum diketahui (who), berdiri di rel ketika kereta sudah medekat (how).
- **JAKARTA (POST).** Inu Kencana Syafii (who) berkunjung (what) ke DPR (where), Rabu siang (when), memenuhi undangan Komisi II DPR (why) untuk menjelaskan kasus kekerasan di IPDN (why). Inu (who) datang sendiri ke Senayan disambut oleh Ketua Komisi II DPR (how), Priyo Budi Satoso (who).

YOGYAKARTA (POST). Mbah Maridjan (who) meminta (what) para pemimpin bangsa (who) agar serius memperhatikan nasib rakyat (what). Dia (who) memberi contoh, ketika dirinya menerima uang hasil membintangi iklan produk minuman (what), semua honorinya dia sumbangkan untuk pembangunan masjid (how).

Pesan tersebut disampaikan Maridjan dalam ceramahnya di dalam Rapat Koordinasi Partai Golkar (where) yang antara lain membahas tentang *reshuffle* kabinet (what). Penjaga Gunung Merapi itu (who) diundang khusus (why) oleh Ketua Umum Golkar, JusufKalla (who) untuk memberi ceramah (why) di depan para ketua DPD Golkar se Indonesia, di Yogyakarta (where), kemarin (when).

BOGOR (POST). Presiden menegaskan, tidak akan merombak kabinet hanya untuk bagi-bagi jabatan kepada Parpol (what). Pernyataan itu dikemukakan Presiden (who) dalam acara makan durian bersama wartawan (how), di Cijeruk, Bogor (where), Sabtu (when).

Menurut Presiden, sekarang banyak tokoh partai menitipkan CV (curriculum vitae) kepadanya. Mereka berharap dapat masuk dalam kabinet (why). "Namun sekali lagi saya katakan, walaupun saya melakukan *reshuffle*, semata untuk meningkatkan kinerja kabinet. Bukan untuk bagi-bagi jabatan', tegas Presiden.

PALU (Media). Provinsi Riau akan segera memiliki pusat pembibitan sapi berkapasitas 15 ribu ekor per tahun (what). Pusat pembibitan milik PT Riau Argo Mardiri (RAM) -(who) itu akan didirikan di atas tanah 300 hektare (ha) di sekitar Kota Riau (where).

“Kemungkinan soft opening pusat pembibitan itu akan dilakukan sekitar April. Saat ini mereka telah memiliki lahan hijau sebesar 40 ha dengan jumlah ternak awal sebanyak lima ribu ekor,” (why) ungkap Dirjen Penernakan Departemen Pertanian, Mathur Riyadi (who), di Palu (where), kemarin (when).

Latihan:

- Cari kata yang tidak akurat.
- Cari kata yang bisa dibuang.

Paket Keluarga Xplor Family Plus dari XL

Kebon Sirih, Warta Kota

UNTUK mendongkrak jumlah pelanggan XL, mulai 14 April XL melalui produk pascabayar Xplor meluncurkan layanan produk Xplor Family Plus. Produk ini merupakan paket keluarga yang terdiri dari pelanggan kartu pascabayar (Xplor) dan Prabayar (Bebas atau Jempol).

"Pelanggan akan mendapatkan diskon 20 persen untuk tarif bicara antar keluarga. Tarif hemat ini berlaku setiap hari, jam berapa pun, dan dimana pun selama berada dalam jaringan XL," kata General Manager Marketing Explorative Products XL, Ruby Hermanto, Rabu (11/4).

Menurut Ruby, pelanggan bisa mendaftarkan maksimal 10 nomor telepon yang dianggap penting. Nomor tersebut bisa terdiri dari nomor telepon rumah, kantor, maupun nomor ponsel dari seluruh operator. Seluruh anggota keluarga dapat menghubungi nomor-nomor tersebut dan langsung dibayarkan oleh pemegang kartu utama. Keuntungannya, dalam kondisi tidak memiliki pulsa pun masih dapat melakukan panggilan, SMS, atau MMS.

Kata Ruby, paket Xplor Family Plus merupakan pengembangan dari paket Xplor Package yang sudah lebih dulu diluncurkan. Saat ini sudah ada 8.000 pengguna Xplor Package. Diharapkan dengan adanya Xplor Family Plus ini ada peningkatan menjadi dua kali lipat atau 16.000 pengguna.

Ada beberapa kelebihan di Xplor Family Plus dibandingkan dengan Xplor Package, di antaranya anggota dari paket ini tidak hanya Xplor saja, tapi juga prabayar (Bebas dan Jempol). Nomor prioritas yang dicantumkan tidak hanya XL saja, nomor telepon rumah dan operator lain juga bisa, kendati tarif yang ditetapkan tarif Xplor, fasilitas kirim pulsa bagi pelanggan prabayar, fasilitas alarm pulsa secara otomatis bagi pelanggan prabayar (jika sisa pulsa akhir pengguna di bawah Rp 2.000, akan mendapatkan SMS dari 818 untuk mengingatkan sisa pulsa), fasilitas nomor prioritas bagi anggota Family plus dan kredit limit yang fleksibel untuk anggota keluarga yang menggunakan Xplor yakni Rp 50.000/bulan. (Iis)